

Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	04/09/2016
Mención	Estudiantes endeudados marchan por el centro de Santiago. Mención a la UAH.

Contacto con unidad móvil.

A esta hora se desarrolla la marcha de estudiantes endeudados por el centro de Santiago y otras regiones del país. Al menos en la capital la movilización partió con una hora de retraso y con escasa concurrencia.

Habla:

-Juan Pablo Rojas , vocero de Deuda Educativa.

-Gabriel Iturra, vocero de la Confech.

-Camila Rojas, presidenta de la Fech.

Mención: ministra de Educación, Corfo, U. Alberto Hurtado, Carabineros.

Conduce: S/l.